



Circ. Nro. 019/23

PRESENTACIÓN DE LA CAMPAÑA “VOTÁ, TU VOTO VALE.”

Mis queridos hermanos,

Vivimos tiempos particularmente intensos en nuestra Patria, caracterizados por el difícil contexto económico-social y los desafíos que nos impone este tiempo preelectoral cercana las elecciones de nuestras futuras autoridades nacionales, provinciales y municipales. Todo esto nos compromete fuertemente como cristianos y como ciudadanos. Nadie podría dejar de sentirse convocado a participar con un sufragio informado y responsable.

A cuarenta años de la restauración de la democracia y sus instituciones, estamos invitados a fortalecer nuestra amistad social preparándonos adecuadamente para sufragar con el suficiente conocimiento sobre las nuevas modalidades de votación. Además del numeroso conjunto de ciudadanos que sufragarán por primera vez, este año se estrena en toda la provincia una nueva metodología denominada “boleta única”, que hace algunos días anticipamos en algunos departamentos.

La Acción Católica Argentina pone a disposición de la sociedad argentina y de nuestras parroquias, comunidades, movimientos e instituciones, distintas herramientas formativas que ayuden a formar un sufragio informado y responsable. Acompaño alguna información sobre estos materiales tan valiosos que ayudarán a cumplir con nuestros compromisos cívicos. Por eso, recomiendo vivamente entrar en contacto con los responsables de la A.C.A. en Mendoza para multiplicar las oportunidades formativas en vistas a una elección tan trascendente.

Frente a tantos mensajes desalentadores y muchas veces catastróficos, los cristianos y todos los hombres de buena voluntad, confiamos en la capacidad humana de construir consensos, siempre trabajosos, pero imprescindibles en relación con el bien común. Recordemos estas palabras de la Conferencia Episcopal Argentina en su Mensaje del pasado 26 de abril, a 40 años de la recuperación de la democracia:

“Invitamos con fervor a seguir confiando en el camino democrático con la esperanza de que estamos a tiempo. Siempre es posible renacer si lo hacemos entre todos. Siempre hay camino si somos capaces de conversar y de ponernos la patria al hombro. Este es un deseo que no sabe de grietas o partidos, es de un pueblo.”

Dios bendiga a nuestra Patria. Jesucristo, Señor de la Historia, te necesitamos.

Mendoza, 19 de mayo de 2023.



+Padre Obispo Marcelo Daniel Colombo